



Nota informativa
10/03/2014

Más de trescientos efectivos de Cruz Roja formaron parte del dispositivo sanitario del Carnaval de Las Palmas de Gran Canaria 2014

■ La Institución humanitaria, un año más, estuvo presente en el Carnaval de Las Palmas de Gran Canaria desde el 21 de febrero hasta el 8 de marzo.

■ El Hospitalito (Puesto médico avanzado), estuvo operativo desde las 21:00 hasta las 05:00 horas en las Noches Largas del Carnaval.

Un equipo de más de 300 efectivos entre voluntarios/as y trabajadores/as, formaron el dispositivo que participó en el Carnaval de Las Palmas de Gran Canaria 2014, con el fin de prestar apoyo sanitario a todas aquellas personas que durante el disfrute de las fiestas lo necesitasen.

El voluntariado de Cruz Roja estuvo presente en todos los actos del Carnaval, con especial presencia en las noches más importantes “las Noches Largas de Carnaval y Galas”. En el puesto médico, trabajaron un total de 15 personas entre médicos, enfermeros y personal sanitario, además de la presencia de más de 100 voluntarios y voluntarias que estuvieron observando si era necesaria alguna intervención con el personal sanitario asignado a las ambulancias de soporte vital básico, ambulancia de soporte vital avanzado (medicalizada) y vehículo con equipo de intervención rápida.

En las noches entre semana, se contó con la participaron del voluntariado prestando servicio a pie, que patrullaron en grupos, así como con las ambulancias destinadas a dichos eventos.

La Institución humanitaria atendió a 201 personas con la cobertura socio-sanitaria organizada conjuntamente con el Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria. A través del Servicio de Transporte Sanitario Urgente (6 ambulancias de soporte vital básico, 1 soporte vital avanzado y 1 vehículo de intervención rápida) además del Puesto Médico Avanzado, se cubrieron las atenciones prehospitalarias y la evacuación de pacientes que así lo requirieron. Casi la mitad de las 201 intervenciones fueron intoxicaciones etílicas, siendo la causa más común los traumatismos. La mayor parte de estas asistencias se realizaron en la jornada del sábado y madrugada del domingo, uno de los días más concurridos del carnaval.

Cada vez más cerca de las personas



Humanidad
Imparcialidad
Neutralidad
Independencia
Voluntariado
Unidad
Universalidad



Para más información contactar con el Departamento de Comunicación de Cruz Roja Española llamando al 928 29 00 00- Ext. 1651 / 661 731 746

www.cruzroja.es - <https://www.facebook.com/CruzRojaenLasPalmas>

Colabora con nosotros: 902 22 22 92. Hazte socio / voluntario